

Pressemitteilung

Weihnachtsspende für das KinderPalliativTeam Süd Hessen Frankfurt

Bad Homburg, 4. Dezember 2024 – Seit Jahren unterstützt Fresenius Kabi Deutschland gemeinnützige Projekte. Die diesjährige Weihnachtsspende geht an das KinderPalliativTeam Süd Hessen Frankfurt.

Das KinderPalliativTeam Süd Hessen ist eine gemeinnützige, auf die ambulante Kinderpalliativversorgung spezialisierte Gesellschaft. Mit einem multiprofessionellen Team werden schwerstkranke Kinder und Jugendliche mit einer begrenzten Lebenserwartung bis zuletzt gut und vor allem im Kreis ihrer Familie und in ihrer gewohnten häuslichen Umgebung begleitet. Die pränatale Palliativmedizin ist ein besonderes Projekt aus der umfangreichen Unterstützung, die das Team für betroffene Familien leistet.

Die Botschaft, dass das eigene Kind bald sterben wird, ist für Eltern eine außerordentlich schwer zu ertragende Situation. In dieser brauchen sie eine ebenso behutsame wie fachkundige psychosoziale Begleitung. Leider wird diese von den Krankenkassen nicht finanziert. Dieser Umstand verleiht der Arbeit des KinderPalliativTeams Süd Hessen eine wichtige Bedeutung.

Das Team pränatale Palliativmedizin besteht aus einer Kinderärztin mit dem Schwerpunkt Neonatologie, einer Hebamme und einer Seelsorgerin. Sie versorgen und betreuen Familien mit ihrem lebenslimitiert erkrankten Kind in ihrem häuslichen Umfeld. Das bedeutet, sie unterstützen die Eltern bei anstehenden Entscheidungen. Im Bedarfsfall koordinieren sie ebenso den Pflegedienst, den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst, eine Haushaltshilfe oder die Trauerbegleitung. Durch seine 24-Stunden-Ruf- und Einsatzbereitschaft ermöglicht das Team es den Eltern, auch in Krisensituationen zu Hause bleiben zu können – bis zuletzt. Wie hilfreich diese Art von Unterstützung ist, bestätigt ein betroffenes Ehepaar: „Es ist so wertvoll, wenn man die richtigen Menschen bei sich hat, um bei all dem erfahrenen Leid noch so viel Schönes erleben zu dürfen.“

Fresenius Kabi Deutschland spendet zu Weihnachten 20.000 Euro

Da sich das KinderPalliativTeam Süd Hessen ausschließlich über Spenden finanziert, ist es dringend auf diese angewiesen. Deshalb freut sich das Team in diesem Jahr sehr über die Weihnachtsspende von Fresenius Kabi Deutschland. Seit einigen Jahren spendet das Bad Homburger Gesundheitsunternehmen im Rahmen der Corporate Social Responsibility an wohltätige Organisationen.

Mehr Informationen und Kontaktmöglichkeiten für Betroffene

Wer mehr über das KinderPalliativTeam Süd Hessen wissen möchte oder selbst Unterstützung braucht, findet diese unter www.kinderpalliativteam.de.

Pressefoto



v.l.n.r. Boris Knopf, Christian Schäfer, Theresia Rosenberger,
Christoph Thomas Michel

Bei Veröffentlichung freuen wir uns über ein Belegexemplar.

Kontakt für Presseanfragen:

WEFRA LIFE SOLUTIONS

Mitteldicker Weg 1, 63263 Neu-Isenburg

Susanne Fleischer

Tel.: 069 69 500 8 68

E-Mail: susanne.fleischer@wefra.life

Druckfähiges Bildmaterial ist per Download über den Link in der E-Mail an Sie verfügbar. Für weitere Rückfragen zur Presseinformation schicken Sie bitte eine Nachricht an susanne.fleischer@wefra.life

Informationen zu Fresenius Kabi

Fresenius Kabi ist ein globales Gesundheitsunternehmen, das seinem Versprechen „Committed to Life“ streng verpflichtet ist. Mit seinen Produkten, Technologien und Dienstleistungen rettet Fresenius Kabi Leben, ermöglicht innovative Therapien und verbessert die Versorgung kritisch und chronisch kranker Patientinnen und Patienten. Über 43.000 Mitarbeitende in rund 100 Ländern setzen sich dafür ein, Menschen Zugang zu hochqualitativen und lebensrettenden Medikamenten und Technologien zu ermöglichen.

Im Bereich Biopharma bietet Fresenius Kabi hochmoderne Biosimilars für die Behandlung von Autoimmun- und Krebserkrankungen an. Als einer der weltweit führenden Spezialisten für die klinische Ernährung sorgt Fresenius Kabi mit einem breiten Portfolio an enteralen und parenteralen Produkten für eine optimale Ernährungsversorgung. Im Bereich MedTech werden lebenswichtige Infusionspumpen, Geräte für Zell- und Gentherapien, Einwegprodukte und vieles mehr bereitgestellt. Fresenius Kabi ist außerdem führend in der Ausstattung von Blutzentren und Gesundheitseinrichtungen mit Blutbeutelssystemen und -geräten weltweit. Die hergestellten I.V.-Generika und Infusionslösungen retten jedes Jahr Millionen von Leben – ob in der Notfallmedizin, bei chirurgischen Eingriffen, in der Onkologie oder auf Intensivstationen.

Fresenius Kabi verfolgt einen ganzheitlichen Ansatz in der Gesundheitsversorgung mit Kompetenz, Innovation und Engagement – und verbessert damit das Leben von fast 450 Millionen Patientinnen und Patienten jährlich. Basierend auf der Vision 2026 als Teil der #FutureFresenius Strategie entwickelt, produziert und vertreibt Fresenius Kabi kontinuierlich bessere Lösungen. Unser Ziel: unsere Position als führender globaler Therapieanbieter weiter auszubauen, die Patientenversorgung zu optimieren und nachhaltigen Mehrwert zu schaffen. So gestalten wir die Zukunft des Gesundheitswesens aktiv mit.

Fresenius Kabi ist Teil der Fresenius-Gruppe, die 1912 gegründet wurde, zu der auch Helios und Quirónsalud gehören. Die Unternehmen der Fresenius-Gruppe sind als EIN Team vereint, um weltweit lebensrettende und lebensverändernde Gesundheitslösungen bereitzustellen.

Weiterführende Informationen zu den Aktivitäten von Fresenius Kabi Deutschland finden Sie auf der Internetseite www.fresenius-kabi.de.